

観音寺聖母幼稚園

6月24日



「カエルの歌」♪



プレゼント渡し（手紙・七夕飾り）



盆踊り



お別れの挨拶



肩たたき



記念撮影



みんなで記念撮影



感謝の気持ちを込めて

あじさい見物

6月16日～6月20日



手水舎



おやつも食べて大満足！



生け花の日

6月24日



先生方、毎月たくさんの
お花をありがとうございます



先生と一緒にお花を挿しています



この色のお花もいいなあ



私が生けました
きれいでしょう



ここだわ



「娘に見せるの」と、大張り切り！



素敵なお花ですね



お花も笑顔も最高!!



縫い物ボランティア

長年、地域の方が楽陽荘に来て下さり、利用者様の衣類の破れや綻び、ウエストゴムの交換などをして下さっています。細かい作業ですが、丁寧に修繕して下さり、利用者様にも好評です。職員の無理なお願いにも快く引き受けて下さり、職員一同大変感謝しております。



施設内研修

年2回の口腔ケア研修



手洗い研修

ブラッシングの仕方について



編集後記

短い梅雨が明け、全国的に猛暑が続いている。近年、この猛暑の影響により、職場での熱中症発生件数が増加傾向にあることから、令和7年6月1日より熱中症予防対策が企業の義務化とされました。このことから、楽陽荘においても熱中症対策の取り組みとして定期的な換気の放送に加え、水分とともに塩分を準備しこまめな摂取を呼びかけています。また、適度なエアコンと扇風機を使っての室温管理、適切な服装など環境管理の徹底が熱中症予防の基本となるため、楽陽荘では正しい予防方法を知り普段から気をつけていくことで熱中症を予防しています。特に高齢者は熱中症のリスクが高いので日頃から予防対策を行うとともに体調管理に注意していきます。これからも厳しい暑さが続きますが、ご家族の皆様も熱中症には十分ご注意され、早め早めの水分と塩分補給で体調を崩されませぬようご自愛下さいませ。

広報担当：磯野、福田か、内田、小出、大西

広報 らくよう



楽しく 陽るく 荘全体で
お年寄りの人権を守ります。
その方らしい生活が出来るよう応援します。
最後までお世話させていただく準備が出来ています。
特別養護老人ホーム 楽陽荘

令和7年
春夏号
NO.363



新理事長就任の挨拶

静けさや岩に染み入る蝉の声。そんな時になってきました。こんにちは。新理事長の大西敏行です。さて、これは何蝉だったのでしょう。明治にはアブラゼミとされましたが鳴く時期からニイニイゼミと結論されました。奥深い奥の細道。終わりない高齢者介護。法も技術もどんどん変化するでしょう。正誤はありません。日々に変化する楽陽荘を取り巻く環境を少しでも楽しい方向に持って行きましょう。医師は3種類あります。下医は現場の臨床医。中医は保険まで纏める行政。上医は政治。法律一つで助かる命も沢山あります。介護も同じ。われらの責務は入所者の幸せ追求と考えています。日々是好日。



理事長 大西敏行

新園長就任の挨拶

この度、令和7年7月1日付で特別養護老人ホーム楽陽荘の園長に就任いたしました大西重臣と申します。当施設の理念である「楽しく陽るく荘全体で」を胸に、利用者様が安心・安全に過ごせるよう、職員一同、心を込めて日々の業務に取り組んでまいります。地域の皆様に信頼される施設となれるよう、精一杯努めてまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。



園長 大西重臣